

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

ASÍ SE VIVIÓ LA GRAN FERIA DE SERVICIOS EN CELEBRACIÓN POR LOS DOS AÑOS DEL TRIUNFO DE LA DEMOCRACIA

LA FUNDACIÓN CULTURAL EL CINCO A LAS CINCO ENTREGÓ RECONOCIMIENTO AL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ

¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?

Alcaldía al Día

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.

¡ÉXITO TOTAL!
3.580
PERSONAS ATENDIDAS

en nuestra
FERIA de SERVICIOS

Gracias por celebrar con nosotros, estos **dos años** transformando Cúcuta!

ALCALDÍA AL DÍA

ASÍ SE VIVIÓ LA GRAN FERIA DE SERVICIOS EN CELEBRACIÓN POR LOS DOS AÑOS DEL TRIUNFO DE LA DEMOCRACIA



La Alcaldía de Cúcuta, organizó y lideró en un trabajo interinstitucional junto a Prosperidad Social y diferentes entidades del orden nacional, la gran Feria de Servicios, que tuvo como objetivo descentralizar la oferta institucional para atender los requerimientos de la comunidad.

Con respecto a esta maratónica jornada, el ingeniero Yáñez Rodríguez, manifestó que "descentralizar, es gobernar, con esta premisa hemos venido trabajando para fortalecer las políticas públicas que permitan el desarrollo de las comunidades".

Asimismo, la primera autoridad de los cucuteños se refirió a la importancia que tiene descentralizar la oferta institucional, "estamos liderando con el ejemplo, en nuestra administración pensamos que la mejor manera de solucionar las diferentes problemáticas que nos conciernen, es trabajar en equipo y hacer presencia en los territorios para atender las necesidades de las comunidades vulnerables".

El gobierno municipal se hizo partícipe en este magno evento ofreciendo servicios relacionados con: el programa del Sisbén Móvil, jornada de vacunación contra el Covid-19 para mayores de 12 años, atención al adulto mayor y a la población habitante de calle, orientación a víctimas del conflicto armado, marcación de motocicletas para minimizar los hurtos, así como actividades recreativas y deportivas, entre otros servicios dispuestos a la comunidad.

De igual forma, en este trabajo interinstitucional, también atendieron a la población entidades del orden nacional y privadas tales como: Ministerio de Trabajo, DIAN, Distrito Militar No.35, SENA, ICBF, Prosperidad Social, Colpensiones, Comfaoriente y la Organización Internacional para las Migraciones (OIM), entre otras organizaciones.

En el marco de la Feria de Servicios, el ingeniero Jairo Yáñez evocó el 27 de octubre del 2019, año en el que fue elegido por todos los cucuteños como el alcalde de la ciudad. Desde ese entonces han transcurrido 730 días de trabajo sin descanso y con transparencia para cumplir cada una de las metas propuestas en el Plan de Desarrollo Municipal.

Cabe destacar que en su gestión el mandatario municipal ha logrado ubicar a Cúcuta en el tercer lugar en gestión de Regalías y con una inversión de 16 mil millones de pesos se han adelantado obras de mitigación en el municipio. Asimismo, el PAE aumentó su cobertura a 88.173 estudiantes beneficiados y para el mejoramiento de la maya vial, se espera iniciar la segunda fase con una inversión de más de 7.300 millones de pesos.

"Hace dos años, los cucuteños decidieron dar su voto de confianza a la propuesta de construir una ciudad con visión de futuro, enmarcada en una estrategia de todos. En este camino recorrido, hemos estructurado una ruta para materializar proyectos que apuntan a mejorar la calidad de vida de las comunidades en la zona urbana y rural del municipio", dijo Yáñez Rodríguez.

ALCALDÍA AL DÍA

¡GRACIAS CÚCUTA!

Cuando me preguntan qué fue lo que hicimos, cuál fue nuestra estrategia, siempre digo y lo repito todos los días: nuestra tarea es cambiar la forma de hacer la política, de una manera honesta, decente y transparente. Redefinir la manera de hacer la política es: proponer el arte de vivir en comunidad.

Desde el principio nuestra bandera fue la de proponer la construcción de principios, valores y virtudes para convertirlos en hábitos de cultura ciudadana.

Nos empeñamos en promover el respeto a los recursos públicos, porque los recursos públicos son sagrados y a partir de allí, adoptar una lucha frontal contra la corrupción, abrir la contratación y consolidar una reforma financiera con visión de largo plazo, promover la educación y su transformación, a acompañar al micro, pequeño, mediano y gran empresario, atraer inversión y generar empleo sostenible.

A los empresarios los hemos acompañado en hacer parte integral de los consejos académicos de nuestros centros de estudio, hemos promovido la inversión privada y pública con proyectos estratégicos y con visión de largo plazo, hemos recuperado la capacidad de denuncia, hemos apoyado la recuperación de la comunicación intergeneracional, la mejora en nuestros indicadores de desempleo, pobreza e informalidad, el emprendimiento y la búsqueda de nuevos y mejores mercados nacionales e internacionales, la apertura de la frontera, la conexión estratégica campo - ciudad, y naturalmente hemos promovido la innovación, el emprendimiento, el valor agregado, la visión internacional y lo mas importante acompañar nuestra comunidad en la construcción permanente de: Un buen balance económico, un buen balance social, un buen balance con el medio ambiente y de seguridad.

Esta propuesta integral fue confirmada en democracia y nuestros conciudadanos eligieron por mayoría un cambio, sin mentir, sin robar y sin traicionar. Los escándalos, los elefantes blancos, los contratos

amañados y la ausencia de meritocracia ahora son cosas del pasado. Cúcuta cambió y ahora tiene una consolidada visión de largo plazo.

A pesar de las gravísimas situaciones que heredamos y que hemos tenido que enfrentar estamos saliendo adelante y **NO HEMOS PARADO** de construir soluciones estratégicas para cada situación: la COVID-19, el desplazamiento forzado, la diáspora migratoria venezolana, la presencia de grupos delincuenciales armados, el cierre de frontera, el crecimiento de las redes de narcotráfico, entre otros tantos, son retos que hemos asumido con entereza y compromiso por hacer parte de la solución.

A los cucuteños les hemos demostrado que **NO** somos funcionarios públicos, sino **SERVIDORES PÚBLICOS**, ambicionando el cumplimiento de metas de corto, mediano y largo plazo, promoviendo la creación de políticas públicas con visión de futuro, promoviendo la ciudad con eventos de talla nacional e internacional, asegurando de esta manera el mejoramiento de los indicadores económicos y el empleo sostenible para nuestros empresarios y el desarrollo de nuestra infraestructura.

Hoy después de dos años, solo puedo decir **GRACIAS** a todos los cucuteños, porque estamos consolidando con trabajo a **CÚCUTA COMO LA CIUDAD MÁS HERMOSA DE AMÉRICA**. Porque aquí somos más de un millón de alcaldes, más de un millón de educadores y más de un millón de empresarios de nosotros mismos.

GRACIAS a quienes estuvieron, a quienes han estado y a quienes siguen acompañándome en este proceso que no ha sido fácil, pero si gratificante, emocionante y decisivo para la construcción de nuestra historia como ciudad. Estamos cambiando la forma de construir Ciudad. "Cúcuta, 2050, es una estrategia de todos"

**JAIRO YÁÑEZ
ALCALDE**

LA FUNDACIÓN CULTURAL EL CINCO A LAS CINCO ENTREGÓ RECONOCIMIENTO AL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ



El alcalde Jairo Yáñez recibió reconocimiento por parte de la Fundación Cultural El Cinco a las Cinco, en el marco de la conmemoración de los 2 años de su elección como mandatario de los cucuteños.

En esta jornada también se hizo la presentación del Tren de Ideas Pro Cúcuta 2050. Iniciativa de participación ciudadana, por el cual los habitantes de Cúcuta pueden presentar propuestas con el fin de construir la ciudad que soñamos.

"Agradezco a todos ustedes por este reconocimiento. Este triunfo no es solo mío sino de todas las personas que creyeron en este proyecto. Fue el deseo de cambio que demostró que aquel 27 de octubre ganó la democracia" afirmó el alcalde de San José de Cúcuta.

